

**Auszug aus der Niederschrift der 9. Sitzung des
Jugendhilfeausschusses der Stadt Meckenheim vom
13.12.2011**

15.2.1	Sachstand Jugendfreizeitstätte (Herr Lewe)	
--------	--	--

Die Verwaltung informiert über den aktuellen Sachstand der offenen Kinder- und Jugendarbeit.

Das Team der Jugendfreizeitstätte hat sich zwischenzeitlich mit dem Jugendrat getroffen, um über geeignete zukünftige Veranstaltungen für Jugendliche zu sprechen. Der Jugendrat wird im Frühjahr 2012 eine LAN-Party veranstalten.

Am 09.12.2011 fand ein Hip-Hop-Konzert statt, welches mehr als 60 Teilnehmer besuchten. Dem Konzert soll ein Kurs für Jugendliche zum Thema Hip-Hop folgen.

Des Weiteren ist mit der Umsetzung des Bauspielplatzes begonnen worden. Es werden Bastelarbeiten im Kindertreff durchgeführt.

Ab dem Frühjahr nächsten Jahres wird es außerdem weitere Gruppenangebote zu den verschiedensten Themenbereichen geben. Für Anregungen ist das Team der Jugendfreizeitstätte jederzeit offen.

Meckenheim, den 20.01.2012

Karen Busch
Schriftführerin